

址ところ

学校だより 第4号
花巻市立花巻小学校
令和6年6月14日(金)
〔「址どころ」は校歌2番からとっています〕



ここまでの学習・生活を振り返り 1学期のまとめに入ります。

【いじめ防止を考える児童朝会 6/3(月)】



＜花小 あたたかい心4ヶ条＞

- 1 自分がされてうれしいと思ったことはみんなにしてあげよう
- 2 困っている人がいたら声をかけてあげよう
- 3 フワフワことばを相手に伝えよう
- 4 一人で悩まずに相談しよう

【ライオン歯磨き大会6/4(水)】



5年生対象に、VTR教材による歯磨き教室が行われました。

【なかよしタイム 5/29(水)】



1・6年生、2・5年生、3・4年生がそれぞれきょうだい学年を組み、業間に仲良く遊んでいます。

【本の読み聞かせ6/5(水)】



図書ボランティアによる今年度最初の読み聞かせをしていただきました。

学校の風景

梅雨の時期を迎えています。梅雨の暑さを思わせる日もあり、寒暖差の激しい毎日です。これからの季節、気温の変化による体調管理にも気を配っていききたいものです。

一学期も振り返り地点を過ぎ、夏休みまで残り一ヶ月あまりとなりました。四月の入学式・始業式からここまで、計画通りに教育活動が進んでいます。花小の子どもたちは毎日よく学び、よく遊んでいます。日々子どもたちを元気に送り出してください。家庭・地域の皆様の支えに心から感謝いたします。

授業では、業間や昼休み時間に元気に遊ぶ姿とは対照的に、落ち着いて学習に向かっています。タブレット等のICTを活用した授業や、実験や観察、「まち探検」などの校外学習などにも取り組み、友達と関わりながら様々なことを学んでいます。

花小児童会六月のくらしのめあては「あたたかい心を大切に、生活しよう」です。六月三日(月)に、「いじめ防止を考える児童集会」を開き、執行部から『花小 あたたかい心4ヶ条』の紹介がありました。子どもたちは「友だちや周りの人にしてもらって嬉しかったこと、助けてもらったこと」を星形の手紙に「ありがたの流し星」に書き出して掲示板に貼り付けています。ご来校の際はぜひご覧ください。

プール掃除も終わり、水泳学習の準備も整いました。五・六月の学習、生活をしっかりと振り返り、一学期のまとめに入っていきます。

“礼友主学” ～4つの力を UPDATE～

6年生 修学旅行実施

6月5日（水）～6日（木）の1泊2日で修学旅行に行ってきました。6年生児童43名が、運動会の取組みと並行して準備を進めてきました。当日は天候にも恵まれ、計画通り充実した2日間になりました。

1日目は、バスの中でレクを楽しみながら、最初の目的地である松島に到着し、五大堂・瑞巖寺を見学しました。午後は、遊覧船にのり松島湾を眺めながら塩竈に上陸、またバスに乗り込み「東北歴史博物館」で東北地方の古代から現代までの歴史を学習しました。この日最後の見学地は「仙台うみの杜水族館」。「イルカ・アシカショー」などを楽しみ、宿泊先の秋保温泉クレセントに向かいました。

2日目のスタートは「八木山動物園」。この日も晴天に恵まれました。普段見ることのできない動物の生態を学び、お待ちかねの「八木山ベニーランド」に移動。絶叫マシンや観覧車、ミステリーハウスなどを楽しみ、昼食をいただいて午後は仙台市科学館を見学。科学の不思議を体験し学びました。

見学先でのマナーもよく、時間を守って集団行動のできる6年生の姿は大変立派でした。「礼」を正し、「友」情を深め、「主」体的に行動し、真剣に「学」んだ修学旅行となりました。

【松島 五大堂・瑞巖寺】

【遊覧船 松島湾巡り】

【仙台うみの杜水族館】



【スリーエム仙台市科学館】



【ベニーランド】



【ベニーランド その2】



☀️ ご協力ありがとうございました。ー引き渡し訓練ー



5月31日（金）に、クマ出没を想定した「引き渡し訓練」実施しました。午後2時45分にクマ出没のメールを配信し、同3時から小舟渡地区以外の子どもたちの引き渡しを開始、続いて3時半からは小舟渡地区の引き渡しを行いました。

昨年度は秋口に市街地へのクマ出没情報が数回あり、警戒感が高まりました。今後とも安全な登下校に注力してまいりますのでご理解とご協力をお願いいたします。

